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Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“El Presidente había hablado de un Plan B, porque sabía que no iba a pasar su reforma en la cual quiere 

capturar al árbitro electoral, no se lo vamos a permitir. Eso no era nuevo para ellos, la razón puede ser 

que querían evitar que esta derrota fuera hoy, ¿por qué razones? Solamente ellos lo sabrán, pero en el 

momento en que se presente la reforma constitucional, que desaparece lo que hoy conocemos como 

el INE, el árbitro electoral democrático, si fuera hoy, hoy hubiera sido derrotada; si es el martes, el 

martes sería derrotada. ¿Cuál es la diferencia de que tengan la derrota hoy o el martes? 

Probablemente porque quieran presentar conjuntamente el plan A, que va a ser derrotado, y un plan 

B, que será algo distinto”.  

 

https://drive.google.com/file/d/13yq7r6aqF8pod5OV2M8g4kMGiuPpXcWC/view 

https://drive.google.com/file/d/13yq7r6aqF8pod5OV2M8g4kMGiuPpXcWC/view

